

URBANESIA

Panitia Turnamen Muna Timur CUP 2 Gelar Technical Meeting

Husni - MUNA.URBANESIA.ID

Feb 26, 2022 - 22:24



Technical meeting Turnamen Muna Timur Cup 2, di Balai Desa Maligano, Kecamatan Maligano, Kabupaten Muna, Sabtu (26/02/2022)

MUNA - Panitia turnamen Muna Timur CUP 2 menggelar technical meeting di balai pertemuan Desa Maligano, Kecamatan Maligano, Kabupaten Muna, Sabtu (26/02/2022).

Technical meeting ini merupakan rapat awal yang membahas dan menyepakati tentang peraturan dan tata tertib dalam pertandingan sepak bola Muna Timur CUP 2, agar pada saat pelaksanaannya tidak mendapatkan kendala dan bisa berjalan sesuai yang direncanakan dan diharapkan oleh semua pihak.

Kegiatan technical meeting Turnamen Muna timur Cup 2 yang digagas oleh Mahasiswa dan Pemuda Muna Timur ini dipimpin dan dibuka langsung oleh Camat Maligano sebagai perwakilan Pemerintah Kecamatan Maligano yang juga merupakan tuan rumah dalam kegiatan sepak bola Muna Timur CUP 2. Dalam acara ini pula turut hadir perwakilan dari Kepolisian Sektor (Polsek) Maligano, Danramil Maligano serta beberapa manejer dari masing-masing club.



Dalam sambutannya, Camat Maligano La Ode Bandingi, SKM mengatakan bahwa kegiatan Turnamen Muna Timur CUP 2 akan meriah dan bisa seperti pertandingan Liga Nasional.

"Tujuan acara ini untuk menyepakati aturan, agar pada saat pelaksanaannya tidak ada kendala dan berjalan dengan baik. Kegiatan ini juga akan dibuka langsung oleh bapak Bupati Muna, pasti kegiatan ini akan meriah seperti halnya liga," jelas La Ode Bandingi.

Pada kesempatan ini pula, Camat Maligano berharap dengan adanya kegiatan Turnamen Muna Timur CUP 2, dapat melahirkan bibit atlet sepak bola di wilayah Muna Timur.

"Harapannya, agar kedepan generasi muda Muna timur bisa sampai tingkat nasional seperti Sadil Ramdani," harapnya.

Sementara itu, Perwakilan dari Polsek Maligano, Bripka Andi Herman berharap dalam kegiatan olahraga yang dijunjung tinggi adalah sportifitas, baik dari pemain maupun suporter.

"Siapapun pemenang itu harus kita terima dengan positif. Baik dari pemain maupun suporter jangan jadi pemicu kendala, kita meriahkan dan tunjukan kepada masyarakat kesuksesan kegiatan ini. Jaga diri, keluarga dan orang lain, juga jangan lupa jaga Prokes," harapnya.

Untuk diketahui, jumlah club dalam turnamen Muna Timur CUP 2 sebanyak 22 club dengan sistem pertandingan menggunakan sistem setengah kompetisi.
(Husni Muna)